



6年生 薬物乱用防止教室



1月16日(火)5時間目に薬物乱用防止教室を行いました。薬剤師の古川武史先生から、薬剤師の仕事や薬の種類、違法薬物、最近問題になっているオーバードーズ(薬の過剰摂取)についてお話をいただきました。オーバードーズとは、「気分を変えたい」「辛い気持ちから解放されたい」という理由から咳止めや風邪薬などの市販薬を過剰摂取することです。ここ数年、このオーバードーズにより救急搬送される10代が増えてきているそうです。小学生が学校で市販薬を過剰摂取し、救急搬送されたというニュースもありました。薬の管理を大人がしっかりするのはもちろんですが、困っていることや悩みを相談できる環境を整えていくことも大切です。



3～6年生 音楽 箏・尺八体験

音楽の授業の一環として、佐賀県邦楽協会から5名の方がお越しになり和楽器(箏と尺八)の演奏を披露してもらいました。3年生～6年生の子ども達が「春の海」「六段の調」「荒城の月」の演奏に聞き入りました。



その後、子ども達一人一人、尺八や箏に触れ、演奏の仕方を教えてもらいました。みんな興味津々。簡単そうで、なかなか音が出せず、先生の話をよく聞いていました。



【感想】

- 体験をする前は、どちらも簡単だろうと思っていました。でも、実際に箏と尺八をしてみたらとても難しかったです。箏はきれいな音を出すのが難しかったし、尺八は穴をしっかりとさえることが大変でした。でも、先生がやさしく教えて下さったので、上手に演奏できました。(5年生)
- 初めて箏や尺八を見たり演奏を聞いたりして、きれいな音を出すなあと思いました。体験をしてみて、箏は初めは変な音しか出なかったけれど、慣れると「ペンツ」ときれいな音を出せました。尺八はふけませんでした。またやってみたいです。(5年生)
- 箏は、柱を動かして違う曲調の曲を演奏していることや爪は象の牙でできていることなどを知りました。体験をする前は箏は弾けないと思っていたけれど先生が優しく教えて下さったおかげで「さくら」を弾けたので嬉しかったです。先生方は左手も使って演奏していたので、すごいと思いました。(6年生)

あいさつ運動 実施中！！

1月15日(月)からあいさつ運動を行っています。毎週月曜日、学年ごとに校門に立って元気なあいさつをしています。

1月29日(月) 4年生

2月 5日(月) 3年生

2月13日(火) 2年生

2月19日(月) 1年生 です。

7:35スタートです。少し早い登校になりますが、ご協力お願いします。

2年生は
火曜日です